

Interaktive Links:

› [zum Artikel](#)

› [zur Bildauswahl](#)

› [zum Hersteller/Produkt](#)

Neuer Gepäcktransport am Liegedreirad



Name: Universal Mount, Side Bag Mount und Top Load

Hersteller: HP Velotechnik

Lieferbar ab: 2019, Quartal 4

Preis:

- Universal Mount: 36,90 Euro

- Side Bag Mount: 119 Euro

- Top Load: 109 Euro

Highlights:

- Gepäcktransportmöglichkeiten für Liegedreiräder zur individuellen Konfiguration
- Entwickelt auf ausdrücklichen Wunsch der Kundschaft
- Universal Mount zur Montage von Smartphone oder GPS-Computer über dem Griff
- Side Bag Mount zur Montage zweier üblicher Lenkertaschen und zweier Getränkehalter
- Top Load zur Montage von Korb oder Tasche auf dem Gepäckträger bei gefederten Trikes
- Passend für Baureihen „Scorpion“ und „Gekko“

Hintergrund:

Für seine zwei Liegedreiradbaureihen bietet Spezialist HP Velotechnik künftig umfangreiches Zubehör zum Gepäcktransport an. „Trikes sind zwar die idealen Reiseräder - es fehlt ihnen aber in der Regel der beim Aufrechter übliche Lenker“, erklärt Firmengründer Paul Hollants. „Das macht das Anbringen von Lenkertaschen und Geräten schwierig.“ Gleich drei Neuheiten lassen da künftig kaum Kundenwünsche offen: Mit dem „Universal Mount“ lassen sich Geräte wie Smartphone oder GPS-Navi über den Griffen - in Blickfeld und Reichweite - montieren. Der „Side Bag Mount“ ermöglicht die Installation von handelsüblichen Lenkertaschen - zu jeder Seite des Sitzes eine. Zudem verbaut HP Velotechnik die exklusiv von Fahrer Berlin hergestellte Getränkehalterung „Schluck“, mit der sich Kaffeebecher und Trinkflaschen in komfortabler Position mitnehmen lassen. Schlussendlich ermöglicht der neue Gepäckträger „Top Load“ zusätzlich zu zwei kleinen und zwei großen Gepäcktaschen das Verbauen eines Korbes oder ähnlicher Taschen oben auf dem Gepäckträger - bis zu zehn Kilogramm können hier gefedert mitfahren. Das neue Zubehör ist ab November 2019 zu folgenden Preisen im Handel: Universal Mount: 36,90 Euro, Side Bag Mount: 119 Euro, Top Load: 109 Euro.

Kommentar:

„Die neuen Gepäckmöglichkeiten für Liegedreiräder finde ich unglaublich sinnvoll, denn ihr Fehlen war immer mein einziger konzeptioneller Kritikpunkt an den Rädern. Jetzt runden sie den hohen Komfort der Räder ab. Getränke und Handy griffbereit zu haben, ist auch auf dem Lieger schlicht unabdingbar. Und ein Korb ist vor allem im Alltag Gold wert.“ (H. David Koßmann, *pressediens-t-fahrrad*)